

## Se inició la escuela municipal de kick boxing

Escrito por Administrador

Miércoles, 09 de Septiembre de 2015 00:00

---



El martes 8 de septiembre, la Dirección de Deporte puso en marcha en Carlos Beguerie la escuela municipal de kick boxing. Las clases son los días martes de 17:15 hs. en el Club Social Beguerie y está a cargo de los instructores de la escuela Perro Team. La propuesta está dirigida a los alumnos en edad escolar en varones y en mujeres libre. Cabe destacar que esta actividad es gratuita y sigue abierta la inscripción.

Para más información, comunicarse a la Dirección de Deporte municipal al (02227) 49-1051 (interno 19) o a la Delegación de Carlos Beguerie al (02227) 49-6993.